



VIERNES 13 DE DICIEMBRE 2024

Autoridades refuerzan planes de seguridad por fin de año

La delegada presidencial anunció que se intensificará controles en salud, comercio y seguridad por fin de año.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

En el marco de las celebraciones de fin de año, las autoridades locales anunciaron que va a intensificar las medidas de seguridad y fiscalización para garantizar que las festividades se desarrollen sin mayores inconvenientes.

La delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, informó la implementación de un plan de contingencia que involucra diversas áreas, incluyendo salud, comercio y seguridad, además de la evaluación de permisos para eventos masivos. Hasta ayer, se habían solicitado cuatro autorizaciones para realizar eventos masivos.

Durante la mañana de ayer se realizó una reunión con representantes de las distintas instituciones, como la Municipalidad de Iquique, la Seremi de Salud, Carabineros, Senapred y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), en donde se delinearon estrategias para coordinar acciones preventivas y de respuesta ante posibles emergencias.



REFERENCIAL / AGENCIA UNO

INFORMÓ QUE SE HA INCREMENTADO LA FISCALIZACIÓN AL COMERCIO AMBULANTE EN EL CENTRO DE IQUIQUE.

Donoso explicó que estas medidas buscan abordar de manera efectiva los principales desafíos que surgen en esta temporada, como el aumento de la afluencia de público a eventos masivos y zonas comerciales.

"Estamos desarrollando reuniones para evaluar los

4 permisos se han solicitado a la fecha para la realización de eventos masivos en la región.

planes de contingencia de cada sector y asegurar que las festividades se realicen de forma segura", indicó.

Entre las acciones, mencionó que "se está conversando con Carabineros y también con la Dirección de Seguridad de la Municipalidad de Alto Hospicio para poder abordar los

principales puntos que son más críticos por la cantidad de afluencia de público a todos estos eventos", manifestó Donoso.

Respecto a los eventos de fin de año, la delegada explicó que hasta la fecha hay cuatro solicitudes para la realización de eventos masivos en la región, las

cuales están siendo evaluadas por las autoridades.

"Están en evaluación, revisando cada uno de los planes con los sectores y así también poder contar con el resguardo para todos los asistentes de estos eventos", sostuvo la delegada.

COMERCIO

En relación al comercio ambulante en el centro de Iquique, principalmente, la autoridad señaló que "se ha incrementado la fiscalización en Carabineros en el centro, en las coordinaciones para varios procedimientos que se han realizado particularmente en ese sector donde hay mayor cantidad de comercio y afluencia de público".

Sobre este tema, el presidente de la Cámara de Comercio, Rafael Montes, expresó que "ha sido característico el buen desempeño de las policías en el sector céntrico durante los meses de diciembre y enero, los locales y los compradores han podido operar con tranquilidad en estas semanas de fin de año, y también durante el verano".